

Ahern, Jules Frémont, René Fortier, A. Darveau, P. C. Dagnéau, Arthur Leclerc, et quelques élèves de la faculté de médecine.

Le rapport de la dernière séance est lu et adopté :

Communiquée une lettre de la part de Madame Hervieux et sa famille, transmettant, aux membres de la Société, leurs remerciements pour sympathies.

Le Comité *re Hopital Civique et Hopital pour tuberculeux*, par l'entremise de M. le Dr Arthur Simard, demande à être continué en fonction, et rapporte progrès, adopté.

Le Président fait rapport qu'il a été cordialement reçu par les membres de la Société Médicale de Montréal, lors de leur banquet annuel, où il représentait notre société. Il nous transmet le salut confraternel des membres de la grande société sœur Montréalaise.

M. le Dr Arthur Rousseau, présente à la société trois observations des plus intéressantes. La première est celle d'un cardiaque souffrant de lésions orificielles avec endocardite. La deuxième est un cas bien caractérisé de maladie bleue sur laquelle est venue se greffer une hyperthermie à 114° Farh. Enfin la troisième observation concerne une malade nerveuse qui à un moment donné a présenté des signes très nets de «cécité psychique».

M. le Dr Arthur Simard, traite des «fistules salivaires» intéressant le canal de Sténon et la parotide. Dans trois cas qui lui sont personnels, il a fait avec succès la ligature du canal de Sténon. Enfin une quatrième malade qu'il a observée, a présenté d'une façon intermittente au moment des repas des signes très nets d'obstruction du canal de Sténon.

M. le Dr Arthur Vallée, porte à la connaissance des membres de la Société Médicale, que le prochain congrès de l'Association